

# News Release

## Perkuat Sinergitas, TNI - POLRI Laksanakan Pengamanan Giat Gereja

Purwanto - [BLORA.NEWSRELEASE.ID](http://BLORA.NEWSRELEASE.ID)

Apr 18, 2022 - 09:13



*Anggota Koramil 01/Blora Serma Bagus dan Serda Trimono bersama anggota Polsek Blora melaksanakan pengamanan giat Ibadah Jum'at Agung di Gereja Paroki Santo Pius X*

BLORA – Melaksanakan pengamanan bagi masyarakat yang akan melakukan ibadah kebaktian merupakan salah satu tugas personil TNI - Polri dengan harapan kegiatan ibadah dapat berjalan dengan aman, lancar dan nyaman.

2 orang anggota Koramil 01/Blora Serma Bagus dan Serda Trimono bersama 4

orang anggota Polsek Blora yg dipimpin Kanit Reskrim Ipda Budhi Santoso melaksanakan pengamanan giat Ibadah Jum'at Agung Wil. 1 sebagai pembicara Romo Agustinus Eko Wiyono bertempat di Gereja Paroki Santo Pius X yang beralamat di Jl. Pemuda No. 42 Kel. Mlangsen Kec / Kab. Blora.

Pengamanan kegiatan ibadah wajib diberikan oleh personil TNI - Polri dalam hal ini anggota Koramil 01/Blora dan anggota Polsek Blora di wilayah binaan dalam rangka memberikan pelayanan guna menjamin rasa aman dan nyaman bagi umat kristiani dalam menjalankan Ibadah.

Dalam tugasnya TNI - POLRI dan pihak gereja agar terciptanya kerjasama yang baik dan sama – sama dapat menjaga stabilitas keamanan dalam kegiatan yang dilaksanakan.

Dari pihak gereja melalui Romo Agustinus Eko Wiyono menyampaikan,“ kami dari gereja sangat berterimakasih banyak kepada aparat TNI - POLRI yang selalu hadir dalam pengamanan setiap ada giat Ibadah gereja, dan kami akan ikut bantu jaga keamanan agar merasa nyaman dalam melakukan Ibadah”, ungkapnya.

Serma Bagus mengungkapkan, kami dari TNI - POLRI selalu memberikan pelayanan dan pengamanan bagi umat Katolik dan kristiani yang sedang melaksanakan Ibadah agar kegiatan yang berlangsung dapat berjalan lancar, aman dan nyaman.

Lebih lanjut Ipda Budhi Santoso menambahkan," pengamanan kegiatan umat kristiani yaitu baik Ibadah mingguan maupun Ibadah yang lainnya wajib kami amankan kegiatan masyarakat sampai selesai sehingga umat kristiani yang melaksanakan ibadah dapat berjalan dengan aman, nyaman dan lancar," tutupnya.